

てんのおひ

— 発行所 —
 社会福祉法人一仁会
 山口県周南市大字大河内二〇九番地の二
 特別養護老人ホーム天王園
 天王園シヨートステイ
 天王園デイサービスセンター
 天王園在宅介護支援センター
 グループホーム天王園

特別養護老人ホーム

書初め大会

一月二日、正月行事として書初めを行いました。「初春」「初日の出」と、筆を持ち半紙に向かう表情は真剣で、文字はとても力強く素敵な作品ばかりです。感想を聞くと、中村花子さんは「新しい年が始まり、今年も頑張ろうと思える」と話されていました。



どんど焼き

一月十七日にはどんど焼きを行ないました。年女の三坂タマ子さんが火付け役です。盛大に燃え上がる「オ〜」と歓声が沸きあがりました。

最後は「去年は水害、地震が多

かったけれど、今年はたくさんのお福が来ますように！」との宣言と共に「ワッハッハー」と皆さん一緒に笑い講で今年一年の祈願を行いました。



お茶会

一月二十二日、お茶会が催され大勢の方が出席されました。和やかな雰囲気の中、上用の和菓子とお抹茶を楽しみ、尾崎博一さんは「結構なお点前でした。これで

風邪をひかず冬を乗り切ろう！」と話されていました。



途中では獅子舞が登場し、皆さん笑顔でお迎え。噛まれると神が付くと言います。皆さんにご利益がありますように。

グループホーム

初詣

一月九日、新年を迎え、皆様にも新春を感じていただこうと、遠石八幡宮まで初詣に出掛けました。天候にも恵まれて良い年明けになりました。心も弾み、「お財布持ったかいね」「遠石は初めて」と会話に意気込みが感じられました。遠石八幡宮では大絵馬のイノシシ親子三匹が出迎えてくれ、「私の干支よ」と見上げている方も。皆様一人一人が今年一年の健康と長寿を願い賽銭箱にお賽銭を納めて手を合わせました。ホームに帰り、温かい抹茶でホッと一息。「来年も元気で参ろうね」と皆様笑顔で約束されました。



ショートステイ

新春行事

①一月二日、食堂で福笑い、すごろくを行いました。福笑いでは代わる代わる目隠しをして完成したお福さんの面白い顔に大きな笑いがあり、正に福笑いといった感じでした。その後は、旧熊毛町をモチーフとしたすごろくで楽しまりました。「町中を散歩した気分になりました」と好評でした。

②一月十一日には鏡開きを行い、皆さんでぜんざいとして美味しく頂きました。谷口アヤさんは「甘くて美味しいよ。今年も頑張れぞう」と話されていました。



デイサービスセンター

二〇一九年スタート

貼り絵で初日の出、富士山、松、梅を表現し、包装紙で福鶴を作成

していただきました。皆さんの指先を使った力作に支えられ、今年もスタートしました。



書初め

書く文字を各々で選ばれて書初めを行いました。「亥・春・幸・夢・希」の書に新年を迎えられた喜びが伝わってきます。



初詣

三丘の出雲大社へ初詣に行きました。出雲大社の拝礼方法「二拝、四拍手、一拝」を行い、「幸福な一年になりますように」と願いをこめて参拝されました。



ビンゴ大会

皆さんに漏れなく景品が当たるビンゴゲームに挑戦していただきました。出た数を聞いて、手元のカードの番号を見つけてるたびにホールから響めきが。最後まで一生懸命に取り組まれ、届いた景品に喜びの声が聞こえてきます。「こりゃ〜孫が喜ぶわ〜」などの歓声があがっていました。



在宅介護支援センター

ランチ活動記

一月から三丘小学校にて新しく百歳体操のグループができました。これで周南市の百歳体操グループは百グループ目となるそうです。これも住民主体の活動だからこそ達成できた事と思います。出来たばかりなので、自分たちだけでしないといけない事に関する不安な気持ちが大きいようでした。初めの一ヶ月は市役所の保健

師や包括職員、ランチ職員で訪問し、フォローアップしていくこととなります。訪問し地域の方と話すことで地域の困りごと等に早い段階で関わることもできますし、今後も継続して関わりを続けていきたいと思えます。

1月誕生日の方々

- ☆磯田 邦男 様 …… 七十一歳
- ☆玉本 光子 様 …… 九十六歳
- ☆西村 千里 様 …… 八十六歳
- ☆澤原八重子 様 …… 九十三歳
- ☆藤田 タミ 様 …… 七十七歳
- ☆三坂夕マ子 様 …… 八十四歳
- ☆田中 都 様 …… 九十二歳
- ☆山本素代子 様 …… 八十八歳
- ☆小川 房子 様 …… 七十七歳
- ☆中村 花子 様 …… 九十歳
- ☆高部 敏子 様 …… 八十歳

編集後記

当園では一回元気に新年を迎える事が出来ました。今年も変わらぬご支援宜しくお願いいたします。まだまだ寒さ厳しい日が続きますので皆様くれぐれも体調管理に気を付けて風邪予防に努めましょう。